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ANFRAGEBEANTWORTUNG 

betreffend die schriftliche Anfrage des Abg. 

10,ff lAB 

1995 -12- 1 8 

BannülIer vom 13. Oktober 1995, Zl. 2040/J-NR/1995 • 

"Lärmschutzmaßnahmen an der B 116 und der S 6" 

Zu den Fragengruppen 1 und 2 
"a) Wurden entlang der B 116 im Bereich der Kärntnerstraße von Objekt Nr. 50 bis zur Ein
fahrt Schmelzergasse Lärmmessungen durchgeführt? Wenn ja, wann und mit welchem Er
gebnis? 

b) Sind in diesem Abschnitt zukünftige Lärmmessungen und wenn ja, aus welchen Gründen 
geplant? 

c) Gibt es Anträge von Anrainern Lärmmessungen durchzuführen und wenn ja, bis wann 
werden diese vorgenommen werden? 

d) Gibt es seitens der Gemeinde Leoben oder des Landes Steiermark Anträge Lärmmessun
gen durchzuführen und wenn ja, bis wann werden diese vorgenommen werden? 

e) Erachten Sie die an der Nordseite dieses Abschnittes bestehende Grünbepflanzung als 
Lärmschutz ausreichend und wenn ja, aus welchen Gründen?" 

"a) Wurden an der S 6 im Bereich der Friedrich-Mayer-Beck-Siedlung Lärmmessungen 
durchgeführt? Wenn ja, wann und mit welchem Ergebnis? 

b) Sind in diesem Abschnitt in Hinkunft Lärmmessungen und wenn ja, aus welchen Gründen 
geplant? 

c) Gibt es Anträge von Anrainern Lärmmessungen durchzuführen und wenn ja, bis wann 
werden diese vorgenommen werden? 

d) Gibt es seitens der Gemeinde Leoben oder des Landes Steiermark Anträge Lärmmessun
gen durchzuführen und wenn ja, bis wann werden diese vorgenommen werden?" 

erlaube ich mir mitzuteilen, daß meinem Ressort keine derartige Kompetenz obliegt; ich 
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darf Sie daher bitten, sich mit Ihren Fragen an den zuständigen Bundesminister für wirt

schaftliche Angelegenheiten zu wenden. 

Wie ,"am A11Dezember 1995 
er Bundesminister 
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